

# La inflación y las tasas altas, principales riesgos

CIUDAD DE MÉXICO (El Universal).— En medio de la recuperación de la economía nacional, inflación y tasas mayores a lo esperado en Estados Unidos, se perciben como los principales riesgos, advirtió ayer el Banco de México (Banxico).

Las economías emergentes, detalló, se enfrentan a una mayor absorción de recursos por el sector público, que en aquellas economías avanzadas que implementaron cuantiosos estímulos fiscales. Además, por la creciente participación de China entre los activos de renta fija de economías emergentes por su inclusión en los principales índices globales de inversión.

En ese contexto, el ente emisor reconoció que se están dando avances en la vacunación y que hay una mejoría en las perspectivas económicas. Destacó que en la mayoría de las economías emergentes, las expectativas de crecimiento han aumentado impulsadas, entre otros factores, por el aumento en la demanda externa asociado a la recuperación vigorosa en Estados Unidos y China.

## **Preocupa factor AMLO**

Con la llegada de Andrés Manuel López Obrador a la presidencia de México se han generado políticas públicas que causan preocupaciones, dijo Charles Seville analista de Fitch Ratings.

En un foro organizado por la calificadora, el especialista dijo que las modificaciones al marco legal realizadas por la actual administración han repercutido en la confianza de inversionistas privados.

Seville explicó que las reformas en el sector eléctrico y en el de hidrocarburos han inquietado a empresarios. Recordó que la primera revisión a la baja de la calificación a 'BBB-' que tiene México fue porque las reformas estructurales en educación y energía no detonaron un mayor crecimiento en el país.

Para 2021, Fitch Ratings espera un crecimiento de 5% de la economía mexicana, impulsado por la demanda externa de Estados Unidos y los estímulos fiscales del gobierno de Joe Biden.